

そら組通信 2025. 3. 21(木)

大和子ども園そら組での最後の通信となります。今年1年間本当にありがとうございました！大切なお子さんの成長を保護者の方々と一緒に見守っていく事が出来、嬉しく思います。この1年を振り返ると、「あんな事があったな。」「こんな事があったな。」と子ども達との思い出が思い出されます。色々な事を子ども達と一緒に楽しみ、挑戦し、思い出がいっぱいの日々でした。そら組さんは、とにかく元気がいっぱい、男女共に仲良く、友達の事を思いやれる素敵な子達だと思います。小学校へ行っても、友達の事を大切にしていってほしいです。ついに明日、卒園式を迎えますね。この日を無事に迎えられる事が出来、嬉しい気持ちと共に、さみしい気持ちでいっぱいです。明日は、小学校へ行くことに期待を膨らませている子ども達を笑顔で送り出したいと思っています。当日、お気をつけてお越しください。

力を合わせて作ったテントで食べるご飯はいつもより美味しく感じたね



英語教室 A B C



大杉みどりの里での楽しい集い



色水遊び



スポーツアイ！力を合わせて頑張ったね



自分たちで漬けた梅干



おにぎりを作って食べたよ



泥遊び

1年間の思い出

焼き芋会



お楽しみ会



節分



HAPPY HALLOWEEN



そらぐみのみんなへ
 ごそつえんおめでとうございませう。この1ねんかんでみんなはこころもからだもたくさんせいちょうしたね！かっこいいおにいさん、おねえさんになったね♡そんなみんなならしょうがっこうへいってきこもだいじょうぶ。じしんをもつて、だいすきなおともだちとたのしいしょうがっこうせいかつをおくつてね！せんせいたちはずっとみんなのことをおうえんしています。だいすきー♡ありがとう♡
 はんだせんせい・よしもとせんせいより